

ÉTUDIANT DU LYCÉE AUGUSTE BLANQUI MENACÉ D'EXPULSION :



**MOBILISONS-NOUS
POUR WALID !
#WALIDRESTE**

Walid K., élève en première année de BTS au lycée Blanqui de Saint-Ouen, a été arrêté mercredi dernier lors d'un contrôle de police, parce qu'il n'avait pas de papiers à jour. Il a été conduit au Centre de Rétention de Vincennes, et une obligation à quitter le territoire français (OQTF) lui a été signifiée. Avec sa famille, Walid a contesté l'OQTF. Le Tribunal Administratif doit statuer vendredi prochain.

Walid dort depuis une semaine en centre de rétention, parce qu'il n'a pas réussi à renouveler son titre de séjour étudiant !

**ÉLÈVES, PARENTS, PROFESSEURS, CITOYENS,
MOBILISONS-NOUS MASSIVEMENT
POUR RÉCLAMER SA LIBÉRATION ET SA RÉGULARISATION !**

Soyons les plus nombreux possible à montrer notre soutien :

- **JEUDI 14 NOVEMBRE : JOURNÉE LYCÉE DÉSERT**
Rassemblement à 13h à la mairie de Saint-Ouen
- **VENDREDI 15 NOVEMBRE : AUDIENCE AU TRIBUNAL ADMINISTRATIF de PARIS** (heure de l'audience encore non communiquée : infos sur @ResteWalid)

Signez et faites signer la pétition :

<http://resf.info/P34>

